



Comunicado de Prensa

Entrenamientos Fórmula Uno

31 de enero de 2007

***OCHO EQUIPOS DE FÓRMULA UNO RODARÁN EN EL CIRCUITO DE JEREZ
A PARTIR DEL PRÓXIMO MARTES.***

Fernando Alonso estará los días 7 y 8.

La Fórmula Uno regresará al Circuito de Jerez la semana próxima y lo hará a lo grande, es decir con las mejores escuderías del campeonato en pista. En total, ocho equipos que rodarán por espacio de tres jornadas consecutivas que empezarán el martes día 6 para finalizar el jueves día 8.

Mclaren, Ferrari, Renault, Williams, BMW, Red Bull, Toyota y Honda, serán los equipos presentes en las instalaciones del Circuito de Jerez desde el martes 6 hasta el jueves día 8 en unos importantes test que a diferencia de los anteriores celebrados, supondrá la puesta en escena por parte de los equipos de los nuevos monoplazas para la temporada 2007. Además, está prevista la presencia de muchos de los pilotos oficiales en cada una de las escuderías, empezando por el doble Campeón del Mundo Fernando Alonso en Mclaren (rodará los días 7 y 8), Kimi Raikkonen y Felipe Massa en Ferrari, Button en la escudería Honda, Trulli en Toyota, etc....

Como siempre, el público que quiera asistir a estos test puede hacerlo en las tribunas habilitadas para tal fin. El precio de la entrada es de 3 euros. Los horarios de estos test serán de 9 de la mañana a 5 de la tarde. El público tendrá acceso al circuito de Jerez a partir de las diez de mañana.

Departamento de Prensa
Circuito de Jerez